



# 04 de julio 2024

# **Primeras Planas**

Impugnan jueces uso de sus fondos

Lejos, la autosuficiencia prometida en combustibles

La reelección será sólo para suplentes

ADN desvincula cinco restos hallados en Cocula de los 43

Ocultan mexicanos ultrarricos 200 mil mdd en el extranjero

Cuauhtémoc: "Lo hicimos bien"; deja Morelos con alza en homicidio, extorsión...

Presenta sus iniciativas prioritarias

¡Otro operativo!

Refuerzan sus trabucos

Reforma

El Universal

**Excélsior** 

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

**Ovaciones** 

# Secretaría de Seguridad Ciudadana

## Cae ladrón de casas buscado desde el 2018

Policías capitalinos capturaron a un sujeto presuntamente especializado en robo a casa habitación, al estar relacionado con al menos 20 hurtos ocurridos en las alcaldías Álvaro Obregón y Azcapotzalco, informó ayer Pablo Vázquez Camacho, secretario de Seguridad Ciudadana, en su cuenta de X. El imputado posiblemente pertenece a la banda de Los Gordos y/o Los Pérez Aquino. La Razón / El Sol de México / Sin mención Reforma / La Prensa / Ovaciones

### Alertan por delitos en plataformas de videojuegos

La Unidad de Policía Cibernética de la SSC alertó los riesgos que enfrentan infancias y adolescencias en las plataformas de videojuegos multijugador al asegurar que éstas se han convertido en un medio que permite la comisión de delitos como acoso, fraude, suplantación de identidad, narcotráfico, grooming y bullying. +Chilango / Diario de México

¿Fuiste víctima de un fraude digital? Repórtalo a la SSC por teléfono. Marca al 555 208 9898. Reforma

#### Revisión de motos

Las autoridades realizaron un dispositivo a motociclistas en calles de la alcaldía Cuauhtémoc, dejando como resultado 33 infracciones y 15 remisiones al corralón. Reforma / Metro

### Salvan a hombre de morir

Policías y paramédicos rescataron a un señor de 35 años de edad con crisis nerviosa, cuando pretendía arrojarse de un edificio gubernamental ubicado en las avenidas Marina Nacional y Melchor Ocampo, colonia Tlaxpana. Basta

### Buscan refugio en Metro

Un hombre fue atacado con una navaja afuera de la estación Salto del Agua, de la Línea 1 del Metro. Agentes de la PBI encargados de la vigilancia solicitaron una ambulancia para su atención. Paramédicos del ERUM lo atendieron y trasladaron a un hospital. Reforma / Metro





# 04 de julio 2024

# A sus 105 años padeció robo

Una joyería que es atendida por un hombre de 105 años fue robada por dos sujetos presuntamente armados. Reportes **policiacos** indican que los sospechosos ingresaron al negocio ubicado en Bucareli, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc, y amenazaron verbalmente al adulto mayor. Los delincuentes hurtaron varias pulseras, aretes de oro y plata que el encargado fabrica. En una tarjeta informativa, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detalló que ya realiza el análisis de las cámaras de videovigilancia de la zona. Excélsior / Reforma / Basta / La Prensa / El Gráfico / Metro

# Desarman y hieren asaltantes a policía

Una pareja asaltó un Oxxo ubicado en calzada Ermita-Iztapalapa, en la alcaldía Iztapalapa y, al verse sorprendidos por la policía, desarmaron a un elemento de seguridad, al que le dispararon e hirieron con una navaja. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes calles adelante detuvieron a un hombre de 33 años y a una mujer de 20 mientras amagaban a un trabajador con una navaja y se robaban varios productos. Luego de una revisión, les aseguraron 5 botellas de alcohol y una cajetilla de cigarros. Basta / Reforma / Excélsior / El Gráfico / Metro

### Rocían de plomo a 4 hombres

Cuatro personas fueron acribilladas a balazos la madrugada de ayer en un local de comida ubicado cerca de la estación del Metro Culhuacán de la línea 12, en Iztapalapa; una perdió la vida y tres más resultaron lesionadas, mientras en una rápida acción la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** capturó a dos de los agresores. El ataque armado ocurrió en la Cerrada Benito Juárez y la avenida Tláhuac, en la colonia San Francisco Tlaltenco. <u>Basta / Reforma / La Prensa / 24 Horas / El Gráfico / Metro</u>

### Apaña la tira a presunto secuestrador

Un sujeto de 55 años fue detenido por elementos de la **SSC** mientras circulaba por las calles de la Venustiano Carranza a bordo de una camioneta utilizada en un secuestro en el Estado de México. Según las investigaciones, la camioneta que tripulaba el detenido fue utilizada en el rapto de una persona. Las cámaras de videovigilancia ubicaron al malhechor que circulaba en un vehículo que coincidía con las características del investigado, el cual se desplazaba por las calles Oriente 144 y Norte 13, en la Venustiano Carranza. <u>Basta / Reforma</u>

# Cae hombre que robó a integrante de Camila

Policías de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a Julio César o Ernesto Antonio "P", señalado de haber robado objetos de valor a través de un cristalazo al vehículo del integrante de Camila ocurrido en la colonia Condesa. La detención se realizó en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero; en el acto, a Julio César "P" se le encontró dosis de posible droga y que posiblemente sustrajo objetos de valor del interior de una camioneta en la alcaldía Cuauhtémoc. La Prensa

# Capturan a miembro de los relojeros

En una operación conjunta entre la Policía Estatal de Querétaro y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** de la CDMX se logró capturar a un presunto responsable de los robos de relojes de alta gama, a quien se le hallaron una réplica de arma de fuego, tres relojes de alta gama, dos teléfonos celulares y dosis de aparente droga. El operativo se desplegó tras el robo registrado el pasado fin de semana en el HEB de Bernardo Quintana en la capital queretana. Gracias al análisis de cámaras de videovigilancia se pudo trazar la ruta que siguió uno de los presuntos responsables desde Querétaro hasta la CDMX en carro. El Heraldo de México





# 04 de julio 2024

#### Muere presunto ladrón tras persecución

Emmanuel "N", un presunto ladrón y su cómplice, asaltaron a un transeúnte, pero en su intento de escape chocaron la moto en la que viajaban por lo que quedaron detenidos por las autoridades. De acuerdo con los primeros reportes, una llamada al 911 por parte de un ciudadano que reportó ser despojado de sus pertenencias en calles de la alcaldía movilizó a elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del sector. La Prensa

### Quedan en vilo módulos policiales

Los módulos de **policía** que representaban espacios para solicitar ayuda en caso de un acto delictivo, ahora, los que no fueron convertidos en Pilares están abandonados, son bodegas o refugios de personas en situación de calle. Los testimonios de habitantes y trabajadores cercanos a módulos coinciden en que la operación de sedes policiacas sí inhibe la delincuencia y se han repetido las solicitudes para que vuelvan a funcionar. Reforma

## Ambulantes desalojados agreden a personal de vía pública de la Cuauhtémoc

Una veintena de hombres identificados por la alcaldía Cuauhtémoc como "grupos de choque de la familia Sánchez Barrios" se enfrentaron a puñetazos y empujones con personal de vía pública adscrito a la Dirección General de Gobierno en la explanada del edificio de dicha demarcación, luego de que se realizó un operativo de ordenamiento de comercio ambulante. A pesar de que no se informó de la detención de alguno de los agresores que se fueron en contra de los trabajadores frente a **policías** adscritos a la alcaldía, las autoridades de la alcaldía insistieron en que "se hará valer la ley". La Jornada / Reforma

### Reanudan protestas contra el Interurbano

Con el tiempo en contra para concluir el Tren México-Toluca, vecinos de la Colonia El Capulín retomaron las protestas por las afectaciones físicas y económicas que las obras les han causado. En el último tramo de un kilómetro, previo a la terminal Observatorio, los inconformes volvieron a plantarse por las tardes. Para evitar bloqueos en el perímetro de trabajo, desde el 19 de junio un destacamento de policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguarda la construcción. Reforma

### Columna Segunda vuelta: Fraudes por internet, una pesadilla en la CDMX / Luis Muñoz

La delincuencia cibernética que opera en diversas zonas del país es también motivo de alarma y preocupación para la Ciudad de México. Tan es así que el coordinador del GPPAN en el Congreso citadino, Federico Döring, exigió a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y a la Fiscalía capitalina un informe sobre las acciones que han realizado en conjunto para combatir el delito de extorsión, robo y homicidios derivado del uso de las redes sociales. Diario Imagen

### **Policiaco**

#### Estalla cocina de restaurante

Una explosión por una fuga de gas se registró en la cocina de un restaurante ubicado en las Lomas de Chapultepec, alcaldía Miguel Hidalgo; el siniestro dejó cuatro personas lesionadas. El hecho provocó una intensa movilización **policiaca**, de bomberos y personal de Protección Civil, quienes arribaron al lugar para atender la emergencia y auxiliar a las víctimas. <u>Basta</u>





# 04 de julio 2024

### Ejecutado a tiros en su camioneta

De varios impactos de bala, un hombre fue asesinado cuando circulaba a bordo de su lujosa camioneta Hummer por la autopista México-Puebla, en el perímetro de la alcaldía Iztapalapa. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la Guardia Nacional, quienes solicitaron el auxilio de los servicios médicos, sin embargo, el conductor ya no contaba con vida. <u>Basta / La Prensa / Ovaciones / El Gráfico</u>

#### **Justicia**

### Procesan a uno de los implicados en crimen de la enfermera Norma

Un juez de Control vinculó a proceso por el delito de feminicidio a Marco Antonio "N", presunto participante en el crimen de la enfermera Norma Patricia Ayala, asesinada el 11 de junio. La fiscalía de Alto Impacto realizó formalmente la imputación por el crimen tras cumplir con orden de aprehensión al interior del Reclusorio. El Universal

# Confirman FGJCDMX captura de feminicida de mamá de Tiktoker

Agentes de la PDI detuvieron al presunto responsable del feminicidio de Verónica "N", madre del tiktoker Derek Trejo, asesinada en un hotel de Azcapotzalco el pasado 17 de junio. Según un comunicado de la FGJ, Saúl "H" fue arrestado en calles de la alcaldía Iztapalapa de manera fortuita, "por la posible comisión de otro ilícito", pero al subir sus datos a la Plataforma México se descubrió que se trataba del feminicida. <u>Basta</u>

# **Imagen Destacada**





